

Le président nicaraguayen lance une mise en garde contre les dangers du trafic de drogues pour la région



Managua, 8 juillet (RHC-PL)- Le président du Nicaragua, Daniel Ortega, a souligné la sécurité dans laquelle vivent les Nicaraguayens et il a lancé une mise en garde contre la menace que font peser sur la région le trafic de drogue et le crime organisé.

Lors de la cérémonie d'accréditation du nouvel ambassadeur iranien Saeid Zaré, Daniel Ortega a affirmé que son pays est un oasis de paix dans une région secouée par l'instabilité et l'insécurité.

Le leader sandiniste a ajouté que la consommation de drogues dans les pays développés comme les États-Unis est une des causes de cette situation.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/61803-le-president-nicaraguayen-lance-une-mise-en-garde-contre-les-dangers-du-traffic-de-drogues-pour-la-region>



Radio Habana Cuba